

EKSPOS

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SAGARANTEN.EKSPOS.CO.ID

Oct 2, 2023 - 12:07



Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sagaranten, 02 Oktober 2023 - Hari Senin ini, Desa Sinarbentang menjadi saksi dari inisiatif positif seorang Bhabinkamtibmas, Bripda Moch Fadillah, yang melaksanakan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga

masyarakat. Kegiatan ini digelar dengan tujuan membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, serta memberikan berbagai pesan penting.

Dalam DDS yang dimulai pukul 09.15 WIB hingga selesai, Bripda Moch Fadillah menyambangi rumah-rumah warga di Desa Sinarbentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Tak hanya diterima dengan senyum ramah, kedatangan Bhabinkamtibmas juga disambut baik oleh warga.

Beberapa pesan penting yang disampaikan Bripda Moch Fadillah kepada warga antara lain adalah Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diminta untuk aktif berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari program tersebut.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika mereka menemui kendala atau memiliki informasi penting terkait dengan keamanan, Bripda Moch Fadillah mendorong mereka untuk segera berkoordinasi melalui WhatsApp di nomor 085721263332.

Pesan-pesan lain yang disampaikan mencakup ajakan untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong. Hal ini merupakan upaya pencegahan terhadap peristiwa tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Sinarbentang.

Terakhir, Bripda Moch Fadillah memberikan himbauan agar masyarakat selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari. Hal ini sebagai tindakan pencegahan terhadap penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut), terutama saat cuaca atau udara sedang kurang bagus.

Kegiatan DDS yang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif ini mendapat apresiasi dari masyarakat Desa Sinarbentang. Hal ini menunjukkan upaya nyata Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.